

《事故情報》

燃料用LPガスタンク（廃車解体）の運搬中爆発事故

（一社）大阪府高圧ガス安全協会
事務局

本年1月14日午前10時半過ぎ、福岡県飯塚市において自動車解体事業所で爆発・延焼している旨の通報が警察・消防にあり、消防車8台が出動して消火に当たり、およそ3時間後に消し止められました。

この事故により男性2名が病院に搬送され、1名が顔にやけどを負い、1名は「耳が聞こえにくい」「腰が痛い」と訴えたとの事です。

事故原因の詳細は不明ですが、本事故の状況から学べる教訓を職場で考えていただき、自主保安力の強化に役立てていただきたく、情報を配信させていただきます。

1. 事故概要

- (1) 発生日時：令和7年1月14日（水） 午前10時半頃
- (2) 発生場所：福岡県飯塚市勢田の自動車解体事業所内
- (3) 作業状況：廃車となったタクシーの車両から、燃料であるLPガスタンクを外して運んでいる時に爆発
- (4) 物的被害 車両10台以上と敷地内倉庫の一部が燃えた
- (5) 人的被害 2名が病院に搬送された（7人で廃車解体作業実施）。
19歳男性：顔にやけど
35歳男性：「耳が聞こえにくい」「腰が痛い」と訴えていた
- (5) 事故原因 LPガスタンク内にLPガスが残っており、そのLPガスが漏れ出し、何らかの着火源で爆発と考えられますが、詳細は不明です。

高圧ガス容器内のガスの性質（可燃性、毒性、支燃性等）を充分理解し、高圧ガス容器内の内圧状況や漏れ確認は高圧ガス容器を取扱う上で重要です。高圧ガスを取扱う事業者だけでなく、消費者にも高圧ガス容器を取扱う上での注意点などを周知徹底してください。

2. 報道記事（添付します）

- (1) インターネット情報
「福岡 飯塚 解体業者 タンク爆発」で検索すると出てきます。

以上

廃車の解体作業中に爆発 車に延焼 作業の 2人けが 飯塚市

01月14日 19時38分



14日午前、飯塚市で廃車の解体作業中に爆発が起きて複数の車などに延焼し、作業にあっていた2人がけがをしました。

警察と消防が、爆発の原因などを調べています。

警察と消防によりますと、14日午前10時半すぎ、飯塚市勢田の自動車の解体などを行う事業所で

「廃車の解体作業中にガスのタンクが爆発し周囲に延焼した」と通報があったということです。

午後0時半ごろ、NHKのヘリコプターが撮影した映像では、現場に積み重なって置かれている複数の廃車とみられる車が黒く焼け焦げ、赤い炎や煙が確認できます。

消防車8台が出て消火にあたり火はおよそ3時間後に消し止められました。

警察によりますと、作業にあっていた2人が病院に搬送され、このうち19歳の男性が顔にやけどを負い、35歳の男性は「耳が聞こえにくい」、「腰が痛い」などと訴えていたということです。

またこの火事で車両10台以上と敷地内の倉庫の一部が焼けたということです。

この事業所の関係者はNHKの取材に対して、「廃車となったタクシーの車両から、燃料であるLPガスのタンクを外して運んでいるときに爆発が起きた」と話していました。

現場は、JR小竹駅から東におよそ2キロの事業所や老人ホームなどが点在する場所で、現場の近くにいた人は、「どんという音で外を見たら煙があがっていた」とか、「何度もばんばんと爆発音が聞こえ火柱が立っているのが見えた」と話していました。

警察によりますと、当時は7人で廃車の解体作業などが行われていたということで、警察と消防は、作業中に何らかの原因で爆発が起きたものとみて詳しい状況や原因を調べています。

廃車解体作業中にガスタンク爆発延焼 2人けがの情報 飯塚市

01月14日 12時56分



14日午前、飯塚市で廃車の解体作業中にガスのタンクが爆発して車体などに延焼し、消防が消火活動にあたっています。

消防によりますと2人がけがをしているという情報があり、警察や消防が詳しい状況を確認しています。

警察や消防によりますと、14日

午前10時半すぎ、飯塚市勢田の自動車の解体などを行う事業所で、廃車の解体作業中にガスのタンクが爆発し、車体や周囲に延焼したと通報があったということです。

現場では黒い煙が上がっていて、消防が消火活動にあたっています。

消防によりますと、2人がけがをしたということですが、詳しい容体などはわかっていません。

警察によりますと、逃げ遅れなどの情報は無いということです。

現場はJR小竹駅から東におよそ2キロの事業所や老人ホームなどが点在する場所で、警察や消防が詳しい状況を確認しています。

爆発した現場から徒歩5分ほどの高圧ガス販売業の担当者の男性は「午前11時前くらいに、何度もばんばん、と爆発音が聞こえた。その時は火柱が立っているのが見えた」と話していました。

また、「近くの取引先の話では、地響きがして建物が揺れて避難していたと聞いた」としています。

そのうえで、「最初は大丈夫かなと思いました。今も時々、ばーんと破裂音が聞こえます」と話していました。